

クラスで取り組んでいること

『主の祈り』をみんなで心を合わせ祈っています。これから、それぞれの小学校へと進んでいく子ども達ですが、卒園してもイエス様がそばにいて下さることを信じて歩いてほしいと願っています。

今月の聖句

「わたしはあなたと共にいる。」  
(イザヤ書 43章5節)

今月の賛美歌

♪ どんなときでも

- 1.どんなときでも どんなときでも  
苦しみに負けず くじけてはならない  
イエスさまの イエスさまの 愛を信じて
- 2.どんなときでも どんなときでも  
幸せをのぞみ くじけてはならない  
イエスさまの イエスさまの 愛があるから

園長礼拝でも、第二京阪下の中村さんの天然酵母パンを分かち合いました。「隣人を自分のように愛しなさい」のお言葉のように、これまでに受け取った愛を繋いでいけますように...!



今月の歌

♪ さよなら僕たちの幼稚園

- 1.たくさんの毎日を ここで過ごしてきたね  
なんど笑って なんど泣いて なんどかぜをひいて  
たくさんの友だちと ここで遊んできたね  
どこで走って どこで転んで どこでけんかをして  
さよなら僕たちの幼稚園 僕たちの遊んだ庭  
桜の花びらふるころは ランドセルの一年生
- 2.たくさんの毎日を ここで過ごしてきたね  
嬉しいことも 悲しいことも きっと忘れない  
たくさんの友だちと ここで遊んできたね  
水遊びも 雪だるまも ずっと忘れない  
さよなら僕たちの幼稚園 僕たちの遊んだ庭  
この次遊びにくるときは ランドセルの一年生  
★くりかえし

ご卒園おめでとうございます

ご卒園おめでとうございます。ついにクラスだよりも最終号となりました。「これからよろしくね!」と挨拶を交わした日から、もう1年経つのだと思うと、本当にあっという間の1年でした。

4月の頃と比べ段々と笑顔が増え、お友だちとの見えない絆がどんどん深まる様子を近くで感じる毎日でした。その関係性が育まれていった裏側には、こひつじ2組さんの温かさが大きかったのだと心から思います。運動会や発表の場など緊張する場面では「大丈夫だよ」と寄り添う、おかわりの際は後ろに並んだ子のために、自らのおかわりの量を少な目に調節して分かち合うなど、相手を思いやる心が溢れていました。大人との関わりから、子ども同士の関係性に移行し始める時期に、互いに支え合う経験ができたことは本当に大きな財産になると思います。この1年での様々な活動・行事のたびに、結果だけでなく過程を大切に過ごしてきました。「出来ないことにも諦めずに取り組む」「壁にぶつかった時は話し合い試行錯誤する」ことで得られた力があつたと思います。結果にあらわれることが全てでなく、その過程を受け止めて下さるお家の方がいたおかげで、子どもたちも最後まで向き合えたのだと思います。この3年間でそれぞれに育まれた自信を胸にこれからも歩いていきますように。至らない点も多かったと思いますが、担任のことも大きな愛で支えて下さった保護者の皆様に感謝の気持ちでいっぱいです。またいつでも会いに来てくださいね。そして、これからもずっと繋がっていられますように。最後になりますが、1年間ありがとうございました。

卒園コンサート

コンサートが始まると、「ページの歌や〜」「ぼくの好きな歌、うれしい!」とほっこり楽しい空間に♪劇では幼稚園で育まれた力を“愛の種”“物づくりの種”“思いやりの種”“チャレンジの種”“言葉の種”と称し物語を作ってください、トゥインクルさんの演技力に大人も子どもも満点の笑顔。最後は子どもたちと保護者の皆様、トゥインクルさんで協力して作ってくださった保育者への歌のプレゼント。1年のことが一機に蘇り、また皆様の思いに涙が止まりませんでした。本当に嬉しかったです。歌、演奏のもつパワーを沢山感じられた時間。「卒園おめでとう」のお家の方々皆様の思いがトゥインクルさんの歌となり子どもたちに伝わったと思います。準備して下さったトゥインクルさんはじめ、保護者の皆様ありがとうございました。



どんなパンにしようかなあ(粘土)

お店の飾りも忘れずにね!

おいしいね~!

ホットプレートVSオープン  
アンケートのようす↓

↓焼ける前

強力粉は「春よ恋」です

ドライイーストくさっ! 金魚の餌みたい~

準備万端!

オープン

甘くておいしい! 最高♡

ホットプレート

ビニール袋に材料in! フリフリスタート!

お別れ遠足in交野山

28人全員出席で当日を迎えることが出来ました。ひかりの子を卒園した兄弟がいる子から「お別れ遠足が一番楽しかったって!」という話を聞き、楽しみ倍増!“☆皆で支え合い登りきること”“☆ケガをしないこと”を目標に幼稚園を出発!スタートからすぐに崖のような道があらわれびっくりする子どもたち。山=緑のイメージだった子は、「緑じゃない...」という感想も。(笑)「なんで先生は私たちがここ登れると思ったん!?’」「しんどい~」という声も聞こえながら「ファイト♪ファイト♪」「頑張れー!」と皆で励まし合いながら登り続け...。無事山頂までたどり着きました。山頂からの景色は絶景で心身が癒されるひと時。下山でも足場が悪いところがあった時は「ここ滑るよー!」と言葉のリレーで後ろの人のことも思いやる姿がありました。先頭を歩く子は「ここ安全そう!」と道を切り開いてくれる逞しい姿も。帰りはトータル50分。残った体力を使い切り、自分たちの足で園まで戻ってきました。1人では諦めてしまいそうな道のりも皆で力を合わせると登りきる事ができるという達成感やクラスの団結力を味わうことができ、また一つ自信の種が増えたのではないのでしょうか...♡

いきものの里で、観察...!

一緒に頑張ろ! 手繋ぐ?

幼稚園に到着ー!

いっしょに遊ぼう!

山頂からの景色は絶景!

下山中!

みんなで写真を撮ろう!